
 

 

ROTARY CLUB OF 

KKYYOOTTOO--HHIIGGAASSHHIIYYAAMMAA  
      DISTRICT ２６５０ CHARTERED April 13,1968 

     京都東山ＲＣ会長テーマ 

      OONNEE  FFOORR  AALLLL,,  AALLLL  FFOORR  RROOTTAARRYY  
   “ひとりはみんなのために、みんなはロータリーのために” 

MEETING ON TUESDAY 12:30 
THE WESTIN MIYAKO KYOTO 

Sister Club：Hsin-Chu, Taiwan 
Kanazawaminami 

「情報集会第５組報告」 

２０１２年１１月２０日（火）１８：３０～ 於「木や」 

出席者：◎川中、○岸、○中島 

    鈴木、中村（弘）、井川、山本、上村、中川 

    小森、木村（安）：オブザーバー＜敬称略＞ 

まずは川中リーダーより、今回のテーマが①出席率

の向上についてと、②インターアクト提唱クラブへ

の意見・質問・疑問等についてである旨説明があり、

情報集会がスタートしました。 

【出席率の向上について】 

近年の例会出席率は以前に比べアップしているが、

更なる出席率の向上をめざすためには会員ひとりひ

とりが出席しやすい雰囲気作りについて考えるべき

であり、よい雰囲気作りは、会員増強にもつながる

ものであると川中リーダーが意見を述べられました。 

その後、各会員が順に現状についての率直な意見を

述べました。入会歴の浅い会員からは「和やかな雰

囲気の会であるため、出席に対してしんどいと感じ

ることはない」という意見がある一方、いろいろな

会員とコミュニケーションを取りたいが自由席であ

るがゆえ、結果、席が固定化されており、意外にあ

まり多くの会員と話す機会がない、たまには席を 

決める例会があってもよいのでは？などの意見が出

されました。それに対し先輩会員からＳＡＡと親睦委

員は席の配慮をすべきであり、親睦委員は受付１名

を残し、早めに着席しより多くの会員とふれあえる

よう自身でも努力すべきなどの意見が出されました。 

【インターアクト提唱クラブへの意見・質問・疑問

等について】 

まずは木村インターアクト設立委員長より、インタ

ーアクトとは「学校」という組織関わっていくため、

大変難しい会であり、今すぐには皆の期待するロー

タアクトとの相乗効果は望むことはできないが、今

後会員諸兄の力をかりて頑張っていきたいと述べら

れました。 

その後会員から、インターアクトを語る前というこ

とで、ロータアクトの現状について報告がありまし

た。院内学級など他クラブが見学に来るほどの評価 
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次週の例会 １月２９日（火）於：東館４Ｆ「葵殿」 

クラブ・デー ～親睦Ｔｉｍｅ～ 

「これが私です」 会員 西尾 修君、福留幸一君 

 村田好謙君 

次週の会合 

第１回ﾛｰﾀﾘｰｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝ １１：００～ 「千草の間２」 
親睦活動委員会 １８：００～ 「森幸」 
  東山区白川通り三条下る ℡５３１－８０００ 
情報集会第７組 本田修造ﾘｰﾀﾞｰ 
 例会終了後 「千草の間２」 

２０１３年１月２２日 第２１８１回 例会  WEEKLY BULLETIN №４５－２７ 

国際ロータリー会長 
田中 作次 
 
第２６５０地区ガバナー 
河本 英典 
 
第２６５０地区 
米山奨学委員会 
委員長 岩橋 忠昭 
財団資金推進委員会 
副委員長 本田 修造 
インターアクト委員会 
委員 福留 幸一 

理事・役員（２０１２～２０１３） 
会 長(理事) 松井 信五 
会長ｴﾚｸﾄ・ 
副 会 長(理事) 杉崎 則夫 
直前会長(理事) 川中 丈嗣 
幹 事(役員) 小森 直之 
クラブ管理(理事) 柴田 義典 
奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ(理事) 中村 弘吉 
新 世 代(理事) 福留 幸一 
職業奉仕(理事) 坂田 均 
国際奉仕(理事) 平野 俊雄 
広 報(理事) 川勝 裕之 
会員増強(理事) 木村 安輝 

 

 
ロータリー財団(理事) 横尾 浩志 
無 任 所(理事) 渡辺 剛士 
４５周 年(理事) 井上 勝 
会 計(役員) 小坂 文夫 
Ｓ .Ａ .Ａ .(役員) 中塚 浩 
副 幹 事 村田 好謙 
副 幹 事 竹之内米貴 
副 幹 事 吉田 武雄 
副Ｓ.Ａ.Ａ. 中島 陽子 
副Ｓ.Ａ.Ａ.  岡武 和暁 
副Ｓ.Ａ.Ａ.  薮下 清三 
副 会 計 井川 正隆 

 

前回例会報告 
会員数８０（３１）名 

出席者６１（２１）名 

出席率８７．１４％ 

( )は出席率除外会員 

ビジター２名 

ゲスト１名 

第２１７８回 

メーキャップ後の 

出席率１００％ 

－ロータリー理解推進月間－ 

本日の例会 ライトランチ開会点鐘 〔１２：３０〕 

ロータリーソング♪我等の生業 

会長挨拶 

来客紹介 

幹事報告 

－スピーチ－ 

「ゴルフ」 プロゴルファー 水巻 善典氏 

閉会点鐘 〔１３：３０〕 

本日の会合 

第９回４５周年実行委員会 例会終了後「吉水の間」 

京都東山ＲＡＣ－お茶を学ぼう Part３－関根淳子会員 

 １９：３０～「京都ﾀﾜｰﾎﾃﾙ」 



 

 

される活動はあるものの、現状のロータアクトに

対し不安を感じる。これはロータアクトだけの問

題ではない。ロータリアンにより関心を持っても

らうため、ロータリアンにいかにすればアクトの

例会や活動に出席してもらえるか試行錯誤してい

ると報告をされました。 それに対し、先輩会員

からロータアクトのＯＧ/ＯＢと現会員との交流

の機会を増やすことも、ロータアクトを活性化す

る１つの手段ではないかと助言がされました。 

【情報集会を終えて・・・】 

今回のテーマのひとつである出席率の向上につい

て、「出席しやすい雰囲気作り」が必要と川中リー

ダーよりありましたが、まさに今回の情報集会は

「意見しやすい雰囲気」があり、先輩・後輩関係

なく活発な意見交換が出来たと思います。活発な

意見交換の後は、美味しい「木や」さんのお料理

をいただき、更に楽しい時間を過ごすことができ

ました。  

幹 事 報 告   

■お知らせ 

＊京都モーニングＲＣ創立１５周年式典・祝宴ご案内 

 ４月６日（土）  記念式典 １５：００～ 

           記念講演 セロ弾きのゴーシュ・ 

チェロ演奏による絵本読み聞かせ 

就労支援事業所 たんぽぽハウス 

           記念祝宴 １６：４５～ 

 場 所 「京都ホテルオークラ」 

 登録料 お一人 １０，０００円 

登録ご希望の方は、２/５（火）までに事務局へお申込

みください。 

Ｒ Ａ Ｃ 報 告  

【１/１５（火）理事会】 山本ＲＡ委員長、岸・大木(義)

ＲＡ委員、井川会員が出席されました。ごくろうさまで

した。 

同 好 会 情 報  

スキー同好会１/２５（金）～２７（日）｢スキージャム勝山｣ 

聲楽会１/２５（金）１８：３０～切通し末吉下ル西側｢祗園ねね｣ 

特別寄付・ニコニコ箱 ＜１/１５＞ 

ロータリー財団 計 10,000円 累計 879,600円 

一助に。 薮下君 

米山記念奨学会 計 40,000円 累計 859,000円 

良き一年であります様に･･･。 鈴木君 

本年もよろしくお願い申し上げます。 井上(武)君 

一助に。 吉田(良)君、薮下君 

ニ コ ニ コ 箱 計 46,000円 累計 1,906,000円 

松井信五会長、楽しい例会、見事なクラブ運営（後半

も）大期待しています。  

 京都洛西ロータリークラブ 安藤寿博様 

竹内映二様、本日スピーチありがとうございます。 

 今井君、竹之内君、杉崎君、渡辺君、小山君 

 佐貫君、松井君、安倍君、小坂君、岡武君 

１００％出席自祝。 佐々木君 

夫人誕生日自祝。 小原君、佐貫君 

結婚記念日自祝。 吉田(良)君 

横尾さん、ありがとう。 井上(勝)君 

横尾さん、スキー同好会の皆様、お世話になりました。

 坂田君 

中島陽子さん、お世話になりました。有難うございま

す。 中村(弘)君 

中村弘吉先輩、先日はありがとうございました。中島君 
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京 都 京都Ｈｵー ｸﾗ 「大河ドラマ『八重の桜』が伝えたいこと」 NHK ドラマ番組部ｴｸﾞｾﾞｸﾃｨﾌﾞ・ﾌﾟﾛﾃﾞｭｰｻｰ 内藤慎介氏 
水 西 北 ら ん ざ ん クラブ・デー「ロータリー情報部門第４回クラブフォーラム」 
 北 東 ｸ゙ﾗﾝﾄ゙ﾌ゚ﾘﾝｽH 「近くて楽しい動物園」～京都市動物園の歴史、そしてこれから～ 京都市動物園 副園長 秋久成人氏 
 嵯 峨 野 全 日 空 H 「第３回クラブ・アッセンブリー」 
 朱 雀 ﾘｰｶﾞﾛｲﾔﾙ H 「知的障害者の雇用について」 会員 権 五明氏、NPO法人ﾘｰｼﾞｮﾅﾙﾋﾞｼﾞﾈｽｸﾘｴｲﾄ 所長 太田 真氏 

1/24 南 ﾘー ｶ゙ﾛｲﾔﾙH※ 故 今西信裕会員 追悼例会 会員 内田昌一氏、片岡宏二氏 
木 北 ﾌ ﾞﾗｲﾄﾝ H 「司法書士制度の役割とその歴史」 会員 森中勇雄氏 
 洛 北 京都Ｈｵー ｸﾗ 「私の仕事」 会員 杉田 洋氏 

９） 
 洛 東 ｳｪｽﾃｨﾝ都H 「天然ガスの高度利用について」 大阪ガス㈱京滋地区総支配人、京都 R.C 会員 藤田正樹氏 
 桂 川 ｾﾝﾁｭﾘｰ H ―京都西南ＲＣとの合同例会― 
 ﾓｰﾆﾝｸ ﾞ 京都Ｈｵｰｸﾗ※ ―社会奉仕部門フォーラム―  担当委員会：社会・職業奉仕委員会 
 さ く ら 全日空 H★ 「私のﾗｲﾌﾜｰｸ」 京都市会議員、民主都みらい市会議員団 団長、中央市場㈱石徳 取締役会長、西大路七条東「ちゃんこ横綱」社長、京都南 RC 会員 今枝徳蔵氏 
 西 山 H ｸ゙ﾗﾝｳ゙ｨｱ ☆ 第５回クラブアッセンブリー「上半期の反省・下半期の方針」 

1/25 東 ｳｪｽﾃｨﾝ都H ―イニシェーションスピーチ―「自己紹介」 会員 吉村和洋氏 
金 伏 見 H ｸﾞﾗﾝｳﾞｨｱ ～前期クラブ・アッセンブリー～ 
 洛 西 全 日 空 H 夜間例会（例会時間臨時変更） ＊ビジター受付はございません 
 紫 竹 ﾌ ﾞﾗｲﾄﾝ H 「E クラブについて」 敦賀ＲＣ会員、元ガバナー補佐、日本ﾛｰﾀﾘｰ E ｸﾗﾌﾞ設立時ｶﾞﾊﾞﾅｰ特別代表 刀根荘兵衛氏 
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西 ﾘｰｶﾞﾛｲﾔﾙ H 「心臓の出口が狭くなる病気が増えている！」 京都府立医科大学附属病院心臓血管外科学教室 教授 夜久 均氏 
月 

 

紫 野 ﾌ ﾞﾗｲﾄﾝ H 「介護、認知症予防のための生活習慣病管理について」 一般財団法人 京都工場保健会 副会長 診療所長 医学博士 武田和夫氏 
 中 京都Ｈｵー ｸﾗ 「歳男放談」 会員 大澤 直氏、細井太造氏、田中 剛氏 
 平 安 ｻ゙･ﾊ゚ﾚｽｻｲﾄ゙ H 

★ 

京都西北ＲＣとの合同例会 *ビジター受付はございません 
1/29 西 南 ｾﾝﾁｭﾘｰ H クラブ管理フォーラム 
火 洛 中 京都Ｈｵー ｸﾗ 「京都幸福会計」 京都経済同友会 代表幹事、親友会ｸﾞﾙｰﾌﾟ 会長、京都北 RC 会員 田辺親男氏 
 洛 南 ﾘｰｶﾞﾛｲﾔﾙ H 『新春・歳男放談パートⅠ』 巳年生まれ会員 田中良昌氏、山本康裕氏 

例会開始時刻 ※8：00 ※12：15 ☆18：00 ★18：30    

事務局 〒605‐0052京都市東山区粟田口華頂町１ｳｪｽﾃｨﾝ都ﾎﾃﾙ京都６Ｆ Tel(075)762‐5630 Fax(075)752‐3309 E-mail：info@higashiyamarc.com 

グリーンはクラブカラー 


